

Die Zuschriften geben die Meinung der Leser wieder. Auswahl und Kürzungen vorbehalten.

Neues Verfahren

Zu dem Leserbrief „Anzahl der Zeugen“ im MARKT Nr. 48 vom 1.12.2012

Der Markt wird immer besser! Besonders gut hat mir heute der Zusatz am Ende des Leserbriefs von Herrn Wagner gefallen. Lassen Sie sich auch künftig nicht einschüchtern. Wagner hat nach meiner Auffassung das Kirchengesicht im Vorfeld beeinflusst. Allein das ist schon ein Skandal.

Für mich steht fest: H. ist mitschuldig und soll seine Position für Kontakte mit minderjährigen Mädchen schon in den 70er Jahren ausgenutzt haben. Auch dafür

soll es Zeugen geben, die jedoch aus Scham keine Anzeige erstattet haben. Heute ist aber nur von Fällen in den 80er und 90er Jahren die Rede. Und H. will von K. Mißbrauchs-Verfehlungen nichts gewusst oder bemerkt haben – unglaublich.

Jedenfalls sollte erneut ein Disziplinar-Verfahren gegen H. angestrengt werden. Dazu müssen Zeugen neue Vorwürfe gegen ihn äußern. Nur so kann verhindert werden, dass H. billig davon kommt.

**Frank Binder
per E-Mail**